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令和５年度 学校運営協議会評価報告書２ 
鳥取県立八頭高等学校 
校長 岡田 優 

評  価  日 令和６年２月２０日（火）  

評価・提言 学校の所見・改善策 

１ 重点目標の達成状況について 
○特になし 
 
２ 目標達成のための取組結果について 
○特になし 
 
３ 具体目標の達成状況について 

①進路実績について、改善傾向にあるのではない
か。知人も同様に高評価していた。 

 
 
②若桜住民だが、地元の行事に八頭高の卒業生が積
極的に参加している。指導の成果である。 

③部活動推進に関する項目の評価がＥであるが、全
国大会出場目標実人数に対して５５％の達成状況
にあるため、Ｅ評価は厳しい。Ｃ評価でよいので
はないか。 

④年休所得目標一人１４日以上について、民間でも

苦慮しているが達成状況はどうか。 
 
４ 目標達成のために取り組んだ具体方策について 
①公開授業について、目標回数を下回ったようだ
が、時間割変更等が難しいようであれば、ビデオ
録画して後で視聴する方法もあるのではないか。 

②学校広報について 
ア公式 Instagram も開設されたが、学校行事等を
八頭町ケーブルテレビに取材・放映してもらっ
てはどうか。 

イ八頭高は面倒見がよい。強調してＰＲするとと
もに継続して欲しい。 

ウ八頭高ライフ体験は中学にとって貴重な機会。
是非、継続して欲しい。 

エ学校行事や食堂の様子、充実した施設設備をＨ
ＰやＳＮＳでもっとＰＲして欲しい。 

③地域貢献について、書道部や吹奏楽部の活動実績
を自己評価表に記載すべきだと思う。 

 
 
５ その他 
○令和８年以降の県立高校の在り方についても説明
があったが、１年１年頑張ってもらいたい。 

 
 
 
 
 
 
３ 

①高評価に感謝。探究学習を活か
し、総合型選抜や学校推薦型選
抜に挑戦しているが、学力保障
進路保障を更に頑張りたい。 

②高評価に感謝。継続したい。 
 
③目標数値として妥当か見直した
くＥ評価としたが、評価はＣと
し、目標の見直しを行う。 

 
④令和５年については集計中。令

和４年は平均１４日であった。 
 
４ 
①参考にしたい。 
 
 

② 
ア資料提供を行う。 
 
 
イ評価に感謝。時間も要するが継
続したい。 

ウ今年度は大雪で中止となった
が、継続していく。 

エ学校案内でも掲載しているが、
工夫したい。 

③中学生への演奏指導等を重ね、
生徒も自信に繋がっている様
子。記載したい。 

 
 
○今後も色々な立場から忌憚のな
い意見をお願いしたい。 

 


